

Männergesangvereins "Harmonie", Gerd Kuchenbecker, Präsente für langjährige Mitgliedschaft.

Foto: Jochen Hake

## "Harmonie" will durchstarten

## Mitgliederversammlung des Bremervörder Männerchors – Konzert für den Herbst geplant

BREMERVÖRDE. Mit einer erneuten pandemiebedingten Verschiebung hat der Bremervörder Männerchor "Harmonie" kürzlich eine Bilanz des Jahres 2021 gezogen. Und die Sänger blicken optimistisch auf den Herbst. Dann soll es nämlich auch wieder ein eigenes Konzert geben.

Die Bedingungen für ein reguläres Vereinsleben verbessern sich spürbar. Das haben in Bremervörde kürzlich auch die Mitglieder des Männerchores "Harmonie" zur Kenntnis genommen. Nach den coronabedingten Absagen beziehungsweise Verschiebungen im vorletzten und letzten Jahr trafen sich jetzt annähernd 30 Sänger zu einer "fast normalen" Mitgliederversammlung im Hotel Daub. Nach dem traditionellen Essen, das im vergangenen Jahr noch ausfallen musste, begrüßte der Vorsitzende Gerd Kuchenbecker neben den Anwesenden insbesondere auch das Ehrenmitglied Fred Krüger, der einmal mehr lediglich für die Mitgliederversammlung aus Erfurt angereist

Es schlossen sich die Jahresberichte von Schriftführer Gunter Vogt, Chorleiterin Marie-Louise Baabe sowie des Vorsitzenden Gerd Kuchenbecker an. Diese fielen, wie auch der Kassenbericht von Frank Heise, angesichts der deutlich eingeschränkten Aktivitäten im vergangenen Jahr, entsprechend kurz aus. Anschließend wurden Dr. Stefan Hoppe-Seyler für zehn Jahre aktives Singen mit dem Ehrenzeichen des Chorverbandes Niedersachsen-Bremen und Wolfgang Wilcke für seine ebenfalls zehnjährige Mitgliedschaft in der "Harmonie" ausgezeichnet.

## Vielfältiges Repertoire

Für Kontinuität sorgten turnusmäßigen Wahlen des geschäftsführenden Vorstandes: So wurden von der Mitgliederversammlung sowohl Frank Heise in seinem Amt als Kassenführer als auch Rainer Voß in seiner Funktion als Notenwart einstimmig wiedergewählt.

Spannend wurde es schließlich noch am Ende der Mitgliederversammlung der "Harmonie". Schließlich galt es, auch mit Blick auf die wieder zunehmenden Aktivitäten der hiesigen Kulturszene, erste Details des Anfang Oktober geplanten Konzertes zu erörtern.

Dabei machten insbesondere die mit der künstlerischen Gestaltung beauftragten Marie-Louise Baabe und Stephan Winter deutlich, mit dem geplanten Inhalt vor dem Hintergrund eines vielleicht derzeit nicht immer ganz einfachen Alltags "ein deutlich positives Ausrufungszeichen" setzen zu wollen.

Ein vielfältiges Repertoire und eine besonders abwechslungsreiche Präsentation versprechen die beiden Kreativen für das anstehende Konzert so schon heute allen Interessierten. (bz)

## MGV "Harmonie"

- Der Männergesangverein Harmonie Bremervörde blickt auf eine lange Geschichte zurück. Im August 1859 verständigen sich 14 Männer im alten Schulhaus von Bremervörde auf die Gründung eines Männergesangvereins, der den Namen "Harmonie" tragen soll.
- Bereits 1863 tritt der Verein dem Niedersächsischen Sängerbund bei. Heute zählt der Verein rund 35 aktive Sänger.
- Neben den wöchentlichen Proben jeden Donnerstag im Vereinslokal Hotel Daub veranstaltet der Männergesangverein auch re-

- gelmäßige Treffen und Konzerte mit befreundeten Gesangvereinen und gestaltet kirchliche Veranstaltung mit der St.-Liborius-Kirchengemeinde Bremervörde.
- Den geschäftsführenden Vorstand bilden heute Gerd Kuchenbecker (Vorsitz), Dr. Stephan Winter (Stellvertr. Vorsitz), Frank Heise (Finanzen) und Gunter Vogt (Sekretariat).
- Seit 2006 dirigiert Marie-Louise Baabe den Chor. Sie wird dabei in der musikalischen Leitung von Stephan Winter stellvertretend unterstützt. www.mgvharmonie.de